

Expertin gibt wichtige Ratschläge – „Kinder sollte man nicht überfordern“

Frau Mistler, sind auf den Gymnasien Kinder in den fünften und sechsten Klassen, die vom Leistungsstand dort eigentlich nicht hingehören?

SABINE MISTLER Es ist nicht auszuschließen, dass Grundschulgutachten, also die Empfehlungen für die weiterführenden Schulen, wegen der Corona-Pandemie teilweise durchaus wohlwollender ausgestellt wurden.

Welche Schwierigkeiten haben diese Altersklassen?

MISTLER Was die Pandemie verstärkt hat, ist, dass die Kinder Schwierigkeiten bei der Organisation ihres Schulalltags sowie im Sozial- und Arbeitsverhalten haben, wenn sie an die weiterführenden Schulen kommen. Viele sind noch nicht so selbstständig wie in den Jahren davor, das fällt auch im Verhalten der Schüler untereinander auf. Das ist ein schleichender Prozess, den wir zwar schon vor Corona wahrgenommen haben, der sich aber durch die Pandemie durchaus verstärkt hat.

Das gesamte Interview zu den Grundschulgutachten ist am Mittwoch, 19. Januar 2022, in der Rheinischen Post www.rp-online.de erschienen.

Bitte beachten Sie, dass nicht alle Beiträge ohne Abonnement zu lesen sind.